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■TOPICS：

１．ごあいさつ

２．12月18日（金）ぎふフューチャーセンターを開催しました①

３．1月15日（金）ぎふフューチャーセンターを開催しました②

４．2月7日（日）SSS発表会を実施しました

５．行事案内

２. 12月18日（金）ぎふフューチャーセンターを開催しました①

－SDGs未来都市ぎふへ 私たちの岐阜市、これからの20年を考える

こんにちは、まだまだ寒い日が続きますね。学生の皆さんは、後期試験お疲れ様でした。
地域協学センターでは感染対策やオンライン開催など時世に合わせた形式で、地域の方との

交流を大切に、活動を継続しています。私は12/18のぎふフューチャーセンターに参加して、
社会人の方との交流という得難い経験をさせていただきました。
今回は12月、1月、2月の活動を紹介していきます。（畠井）

今回のぎふフューチャーセンターは、社会人の方々と岐阜市の未来について話し合いました。
「SDGs：Sustainable Development Goals（持続可能な開発目標）」とは、貧困をなくす、ジェン

ダー平等など17の目標を掲げ、持続可能な開発、町づくりを目指すものです。
私が参加したグループでは、最終提案内容として、「大人も子供もワクワクできるクリエイティブな

岐阜市」という結論に至りました。岐阜市の子供たちが、岐阜市の将来について希望を持っている人が
少ないという統計を切り口に、まずは大人がワクワクできる岐阜市を目指し、その後、子供たちにも広
げていくべきではないかという意見となりました。そのために

【最終提案内容】
１とんがった夢をカタチにする岐阜市
２人と人がつながる温かい町岐阜市
３大人も子供もワクワクできるクリエイ
ティブな岐阜市
４みんなが岐阜市のガイドである岐阜市
５骨を埋めたい岐阜市
６チョイスできる岐阜市

1. ごあいさつ

は、市として学ぶ機会を作る必要があり、そういった企画を大
学や自治体と協力して行ったり、大人も学ぶことができる「町
の学校」を作ったりするという意見が挙がりました。17の目
標のうち、「質の高い教育」、「働きがいも経済成長も」、
「住み続けられる街づくりを」という目標を中心とした議論に
なりました。
社会人の方々と意見を交換するという経験自体が初めてであ

り、貴重な体験でした。人の意見を否定しないというグランド
ルールのもと、安心感を持って様々な意見を交流することがで
き、とても楽しかったです。（田中）

👆岐阜市の良いところについて話し合い

👆全景

👈SDGsの資料も
見ながら意見出し

👆話した内容を最後に発表
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○3月1日（月）学生交流会（オンライン開催）
〇3月23日（火）地域協学センターシンポジウム

早川家住宅は商売繁盛や家内安全で有名な千代保稲荷神社の西側にある大きなお屋敷です。今回の議
題はこの早川家住宅をどのように活用するか、というものでした。おちょぼさん（千代保稲荷の参道）
と早川家住宅を見学し、学生自身がその魅力を体感した後、2グループに分かれてフューチャーセン
ターを行いました。まず見学をして感じた魅力を話し合い、どのように早川家住宅を活用するかを考え、
最後に人を呼び込むための「キャッチコピー」を考えました。
１つ目のグループでは、早川家住宅で夜カフェを開く案と、おちょぼさんという参道の愛称から

「ちょぼ」、稲荷を代表する動物である狐の鳴き声の「コン」をあわせて「千代保とコンかね、夜更か
しカフェ」を提案しました。二つ目のグループは早川家住宅を当時の時代の衣装を着て回ったり、実際
に竈を使ってお米を炊く体験をすることで華族の気分を味わおうというコンセプトから「華族になろう
よ」を提案しました。どちらのグループも参加者が積極的に意見を出し合っていて、とても有意義な時
間となりました。（飯田・石原）

５. 行事案内

３. 1月15日（金） ぎふフューチャーセンターを開催しました②

－重要文化財・早川家住宅、おちょぼさんとの活用を考える

4. 2月7日（日）SSS最終発表会を実施しました

※スーパーハイスクール…SSH、SGH、
SPH等、国や県からの指定を受けて課
題解決型学習に取り組んでいる高校。

2月7日に5期目となるSSSの最終発表会をオンラインで行い
ました。SSSというのはスーパーハイスクールセッションの略
で、岐阜県の課題に対して県内の高校生が課題解決を提案する
というものです。
今回の「鮎を活用して岐阜県を元気にする」というテーマを

もとに約30名の高校生がグループに分かれて独自の視点で解決
策を発表してくれました。鮎パークでのグランピングや、あゆ
フェス、あゆ料理の提案など高校生、若者ならではの意見が出
ました。

SSSに参加した高校生からは、「岐阜の新たな魅力を知るこ
とができた」、「岐阜へのイメージが変わった」、「岐阜の魅
力を広げたいと思った」などの意見があり、普段の授業とは異
なる学びを得ることができたかなと思います。
昨年までとは違いオンラインでの開催となりましたが、その

距離を感じさせない高校生、また先生、関係者の方々の熱い思
いを感じることができました。今回のテーマにあるように岐阜
から元気が広がる日を心待ちにしながら、大学生である私も高
校生に負けないよう頑張りたいと思います。（田崎）

【最終提案内容】
①華族になろうよ
②千代保っとコンかね、夜更かしカフェ

👆早川家住宅外観。ワークショップはこの中で実施しました。

👈ガイドをしてもらい
ながらお参り

👇職人技の透かし彫り

👈色々な鮎の活用
👇についての提案 👆それぞれの拠点からアクセス


